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Aos três dias do mês de julho, do ano de dois mil e vinte e três (03/07/2023), às 18h00min, sob 
Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos Santos, Secretários: 
José Antônio J. dos Santos e Arlindo B. Neto, na presença dos edis: Reginaldo Almiro da Costa, 
Serli Matt, Sivair Jose Alves, Vinicius Ferreira Barbosa, verificou a ausência do edil Mauro Cesar 
N. dos Santos, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um 
versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação Ata sessão anterior (21ª ordinária) lido as 
matérias: Of. 21932/Sesau; INDICAÇÃO 38/J. Antônio ao Prefeito e Secretaria de Obras, da ne-
cessidade em colocar a disposição uma retroescavadeira, para que possa executar saídas d’agua, 
no leito carroçável, quando da realização dos serviços de patrolamento; PROJETO LEI COM-
PLEMENTAR Nº 09/2023 “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÕES NAS DISPOSIÇÕES CONSTANTES 
DA LEI COMPLEMENTAR Nº 102, DE 12 DE ABRIL DE 2017 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; 
PROJETO LEI 47 ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO NO 
ORÇAMENTO VIGENTE (68.421,00 semagri)”; PROJETO LEI 48 “DISPÕE SOBRE A ABERTU-
RA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE 
(483.480,46 câmara/semad)”; PROJETO LEI 49 “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO 
ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE (188.682,00 semagri); PROJETO DE LEI 51 
“DISPOE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VI-

GENTE (800.000,00 semec)”; PROJETO DE LEI 52 “INSTITUI O DIÁRIO OFICIAL DOS MUNICÍ-

PIOS DO CONSÓRCIO INTERFEDERATIVO DE DESENVOLVIMENTO DE RONDÔNIA CINDERON-

DÔNIA COMO IMPRENSA OFICIAL DE PUBLICAÇÃO DOS ATOS MUNICIPAIS, E DÁ OUTRAS PRO-

VIDÊNCIAS”;  PROJETO LEI 44/Arlindo “DISPÕE SOBRE A INSTITUI O PRÊMIO "MULHER 

DESTAQUE" NO MUNICÍPIO DE SANTA LUZIA D’OESTE E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS” foi 
retirado de pauta pelo autor. PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez uso da palavra. ORDEM 
DO DIA Projeto Lei Com 09/23 foi aprovado o Regime de Urgência, o edil Jose Antônio solicitou 
pedido de vistas, sendo aprovado; Projeto Lei 47/23 foi aprovado o Regime de Urgência, em ato 
continuo foi aprovado em Única votação, por unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto Lei 
48/23 foi aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em Única votação, por 
unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto Lei 49/23 foi aprovado o Regime de Urgência, em 
ato continuo foi aprovado em Única votação, por unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto 
Lei 51/23 foi aprovado o Regime de Urgência, após discutido foi aprovado em Única votação, 
por unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto de Lei 52 encaminhado ao jurídico e comis-
sões. GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) Vinicius agradeceu emenda liberada 
pelo deputado Ismael Crispim para aquisição de um veículo para a saúde. Reginaldo informou 
que apresentou petição ao Prefeito para levantar a demanda do setor chacareiro para melhor 
atender a qualidade de vida das pessoas, lamentou sobre a morosidade das providencias para o 
pagamento do piso da enfermagem, questionou sobre a regularização do pagamento do auxílio 
(combustível) aos agentes de saúde, comentou sobre manifesto ocorrido hoje na escola JK. Ar-
lindo agradeceu recurso do senador Confúcio para conclusão da obra da creche, criticou a moro-
sidade da realização de cirurgias eletivas, falou sobre manifesto dos alunos realizado hoje na es-
cola JK sobre o remanejamento da vice-diretora para outra localidade, foi aparteado pelo edil Jose 
Wilson. Jose Antônio lamentou o descaso com que a saúde do estado trata a população; falou 
da importância em atender o setor chacareiro nas suas necessidades, criticou a qualidade de ser-
viço prestado nas estradas e a falta de saídas de águas pluviais; lamentou fato sobre manifesto 
ocorrido na escola JK, por questões políticas, foi aparteado pelo edil Jose Wilson. Aldair comen-
tou sobre a qualidade de serviços prestados nas vicinais, sendo necessário acompanhar pela 
equipe responsável, lamentou atitude do secretário de esportes por não iniciar o campeonato na 
zona rural, sendo necessário justificar o motivo, foi aparteado pelos edis Arlindo e Jose Antônio. 
Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a pro-

teção de Deus e encerrou os trabalhos. 


